

Begeisterte Gäste im neuen expert Dingolfing

Elektro- und Elektronik-Fachmarkt erhielt den kirchlichen Segen



Josef Feuchtgruber erläuterte den expert-Slogan „Preiswert und kompetent“.

(dkk) Zwei Tage vor der großen Neueröffnung des expert Dingolfing am Pappelweg 8 in Dingolfing hatte die Familie Feuchtgruber zahlreiche Gäste zur Einweihung eingeladen. Das „Who is Who“ aus Wirtschaft und Handwerk, Politik und Gesellschaft des Landkreises gab sich ein Stelldichein - und alle Gäste waren begeistert vom neuen expert.

Geschäftsführer Robert Feuchtgruber hieß die vielen Gäste willkommen: Vertreter der Banken, Geschäftspartner, Mietpartner, Familie und Freunde, das expert-Team, ehemalige Weggefährten, 1. Bürgermeister Josef Pellkofer, Landrat Heinrich Trapp sowie den Vorstand der Expert AG, Dr. Stefan Müller und die am Bau beteiligten Firmen.

Robert Feuchtgruber dankte allen, die am Projekt mitgewirkt hatten, ganz herzlich.

Sein Sohn Josef merkte humorvoll in seiner Rede an, dass er eigentlich ganz andere Pläne gehabt hatte; doch er entschied sich für Dingolfing und das „Abenteuer Neubau“.

Josef Feuchtgruber bildet mit seinem Vater gemeinsam die Ge-



1. Bürgermeister Josef Pellkofer, Stadträtin Petra Fante, 2. Bürgermeisterin Christina Jodlbauer, Stadtpfarrer Martin Martreiter und Pfarrer Matthias Frör bei der Feierstunde.



Geschäftsführer Robert Feuchtgruber begrüßte die zahlreichen Gäste der Einweihung.



Der juristische Projektleiter Alois Werner Karl stellte das neu errichtete Fachmarktzentrum ausführlich vor.

schäftsführung. „Preiswert und kompetent“ sei der Slogan seit Jahrzehnten. Der expert wolle ein Einkaufserlebnis zu marktgerechten Preisen bieten. Da Beratung und Service groß geschrieben werden, gibt es einen Trainer für die Mitarbeiter.

Der Segen Gottes

Stadtpfarrer Martin Martreiter und Pfarrer Matthias Frör segneten das neue Gebäude im Rahmen einer kleinen, ökumenischen Andacht. Pfarrer Frör freute sich, dass das neue Fachmarktzentrum auf einem festen Fundament errichtet wurde; Gott solle das sichere Fundament aller Menschen in diesem Gebäude sein. Pfarrer Martreiter wünschte, dass sich die Menschen hier wohl fühlen und ehrlich miteinander umgehen. Wer korrekt handle, könne nicht verlieren, sondern nur gewinnen.

Erweiterung der Innenstadt

Rechtsanwalt Alois Werner Karl als juristischer Projektbetreuer erläuterte, dass mit dem Fachmarktzentrum eine Erweiterung der Innenstadt geschaffen wurde. Ziel war es, ein architektonisch ansprechendes, funktionales und nutzungsflexibles Gebäude zu er-



2. Bürgermeisterin Christina Jodlbauer mischte sich unter die Belegschaft. - Bildergalerie im Internet: www.vilstalbote.de.

richten, mit einer gegliederten Fassade, energetisch effizient, die hohen Ansprüche des Brandschutzes erfüllend, mit Solarstrom für die Selbstversorgung, mit begrüntem Dach. 42 Firmen aus der Region realisierten all diese Ziele. 100 Personen arbeiten hier, angeboten wird einen innenstadtrelevanten Sortiment - von expert und den Fachgeschäften dm-Drogeriemarkt, Takko (Bekleidung), Show for you (Schuhe) und Depot (Dekorationen). Karl dankte allen Beteiligten für den reibungslosen Ablauf.

Glückwünsche von den Grußwortrednern

1. Bürgermeister Josef Pellkofer wies auf die Erfolgsgeschichte von expert-Feuchtgruber in Dingolfing seit 1982 hin. Das neue Fachmarktzentrum sei ein „wichtiger Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Stadt“. Pellkofer dankte der Familie Feuchtgruber für ihr besonderes Engagement.

Auch Landrat Heinrich Trapp gratulierte mit herzlichen Worten der Familie Feuchtgruber: „Sie können wirklich stolz sein auf das, was Sie hier geschaffen haben“. Bei den Feuchtgrubers passe al-

les und es sei wunderschön, dass auch die Kinder mitziehen.

Namens der expert AG - einem Zusammenschluss mittelständischer Unternehmen in ganz Deutschland - drückte Vorstand Dr. Stefan Müller seine Begeisterung über den neuen expert Dingolfing ganz salopp aus: „Das ist ein geiles Geschäft“. Er zeigte sich überzeugt, dass die Familie Feuchtgruber ihr Geschäft auch in Zukunft erfolgreich betreiben werde.

Nach dem offiziellen Teil der Feier hatten die Gäste der Einweihung Zeit, den neuen expert ausgiebig zu besichtigen und wurden mit einem hervorragenden Buffet des Restaurants „Al Centro“ verwöhnt.

Kundenansturm

Am Donnerstag, 17. Oktober, eröffnete der neue expert Dingolfing und erlebte den erwarteten Riesenansturm der Kunden. Auch an den folgenden Tagen und vor allem am verkaufsoffenen Kirtsonntag ließ man es sich nicht entgehen, den neuen expert anzuschauen, das sehr große Sortiment zu bewundern, einzukaufen und die besonderen Angebote zur Neueröffnung zu nutzen.



expert-Vorstand Dr. Müller war aus Hannover angereist.